
Организовать 
техническую учебу 

руководителей
Под руководством- коммунистической пар

тии большевиков в нашей стране осущест
вляется постепенный переход от социализ
ма к коммунизму.

Из года в год все более механизируется 
труд на предприятиях, рабочие повышают 
свои теоретические знания, вносят усовер- 
щенствования в производство, а порой ко
ренные изменения в организацию труда. С 
каждым днем стираются грани между тру
дом умственным и трудом физическим. Об 
этом свидетельствует тот факт, что многим 
передовым стахановцам Советского Союза 
за выдающиеся усовершенствования, изо
бретения и т. д. присуждены Сталинские 
премии.

Вожди нашей партии Ленин и Сталин 
всегда учили тому, что руководитель, где 
бы он ни работал, какой бы пост ни зани
мал, должен совершенствовать свои знания, 
учиться, чтобы не отстать от тех все возра
стающих требований, которые встают пе
ред строителями коммунизма.

Как же повышают свои теоретические 
Знания наши начальники управлений, 
прорабы, мастера?

Надо сказать, что организованной учебы 
руководителей в Свердловскпромстрое не. 
существует, хотя разговоры об этом ведут
ся в течение долгого времени.

Строительная техника движется вперед, 
но большинство наших руководителей не 
знакомится с передовыми методами строи
тельства.

Необходимость,^ организации учебы ИТР 
об’ясняется еще и тем, что многие наши 
мастера да и прорабы — это выдвиженцы 
из рабочих, Они сумели стать руководите
лями благодаря своему большому опыту. 
Твердых же теоретических знаний такие 
товарищи не имеют и порой даже ясно не 
представляют себе стоящих перед ними за
дач.

Завод железобетонных изделий, как из
вестно, до сих пор не удовлетворяет по
требности строителей ни количеством выпу
скаемых изделий, ни качеством. На заводе 
сейчас работают только два руководителя 
с некоторым техническим образованием. 
Это—технолог завода тов. Иванова и тов. 
Политова, окончившая годичные курсы ма
стеров-технологов. Все же остальные, как 
начальник завода тов. Аленькин, начальник 
цеха шлакоблоков тов. Павлов, начальник 
шлакомастерской тов. Бочарников и ма
стер тов. Игнатьев, никакого технического 
1образования не имеют. Более того, в те
чение последних десяти лет они нигде не 
учились, если не считать, что мастер тов. 
Бочарников в прошлом году посещал об
щеобразовательную школу, но в этом году 
учебу продолжать не пожелал.

Все перечисленные руководители о тех
нологии своего производства имеют только 
общее понятие, этим об’ясняется и то, что 
руководители завода не добиваются стро
гого соблюдения режимов пропаривания 
изделий, точности дозировки по заданным 
составам и т. д. Они не стремятся поддер
жать все передовое, что способствовало бы 
повышению производительности, улучшению 
качества, снижению себестоимости. По при
казу управляющего цех шлакоблоков с 
января должен был перейти на работу с 
кладочным цементом, стоимость которого 
значительно ниже обычного. В январе и 
феврале из-за того, что руководители за
вода не придали приказу серьезного зна
чения, цемент (кладочный) на завод не 
поступал (отделу снабжения не была дана 
заявка), и сейчас цемент поступает в не
достаточном количестве. В результате того, 
что приказ был не выполнен, завод потер
пел убытки в размере 54.800 рублей. Из- 
за несоблюдения технологических правил 
завод совершенно необоснованно перерасхо
довал 72 тонны цемента.

Учебу ИТР на заводе железобетонных 
изделий организовать не так уж трудно. 
Даже лекции о технологических правилах 
и о производственном процессе, которые 
для руководителей завода да и рабочих 
могли бы прочесть квалифицированные 
специалисты, сотрудники треста, сыграли 
бы немалую роль.

Такое же положение и на наших строи
тельных участках. Ведь даже такие опыт
ные руководители, как тт. Сиякаев, Моисе
ев, Беззубов и ряд других, не имеют тех
нического образования. Необходимо в бли
жайшее время организовать учебу руково
дителей; этим должны безотлагательно за
няться как начальник отдела техническо
го обучения тов. Садовников, так и глав
ный инженер треста тов. Харитонов.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ 
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Соревнование в честь сессии Верховного Совета СССР

На 170 процентов
На участке, которым я руковожу, пол

ным ходом идут бетонные работы.
Бетонщики бригады тов. Черевко пока

зывают образцы стахановского труда. На
диях эта бригада бетонировала дно резер
вуара-водохранилища. Вся работа была

Две с половиной нормы
Высокими показателями встретила моло

дежная бригада знатного каменщика Завод- 
строя тов. Турчанинова первую сессию 
Верховного Совета СССР: на кладке стен 
здания школы для детей Куйбышевского 
района, каменщики 10 июня выполнили 
сменное задание на 248 проц. За смену 
они выложили почти весь ярус.

Фронт работы для них подготовила брига-

Чтобы работать в контакте
Слесарю коммунисту Сергею Афанасье

вичу Михееву и мне поручено следить за 
состоянием механизмов на участках Кап- 
строя. Об’ектов много, ответственность 
большая.

Чтобы работать в контакте, мы с тов. 
Михеевым заключили между собой соцдо
говор: обязались к открытию сессии Вер
ховного Совета СССР содержать все обо
рудование в исправности и заблаговремен
но перебрасывать механизмы с одного об’-

Номмунист-стахановец;
Все плотничные работы на строительст

ве восьмиквартирногр дома № 3 (Завод- 
строй) сделаны руками молодежной брига
ды знатного плотника коммуниста Ивана 
Григорьевича. Равина. Плотники сократи
ли срок строительства дома наполовину, 
за что вдесятером получили только про
грессивной оплаты по всем аккордным на
рядам на сумму 2.968 рублей, не считая 
зарплаты.

Ко дню открытия сессии Верховного 
Совета СССР бригада тов. Рявина закончи
ла обрешетку стропил дома, подготовив 
фронт для кровельных работ, и приступила 
к внутренней отделке.

Из-за необеспеченности деталями
Наша молодежная бригада плотников , 

Калстроя выполняет более полутора норм , 
в смену. Все семеро вышли из стен школы I 
ФЗО два года тому назад. За этот период 
многие повысили разряды: решением ква
лификационной комиссии тт. Корочину, 
Жупиеву, Чертоляс, Мирошникову и Шара
пову присвоен пятый разряд.

Хочу рассказать, как мы добились этих 
успехов. Прежде всего нам предоставляют 
широкий фронт работы.

У нас такое правило существует: рас
становку рабочей силы продумывать за
ранее. А расставляю людей до начала ра
боты: одни подносят пиломатериал к под’- 
емному крану, другие принимают его и

выполнена за одну смену. Четверо бетон
щиков трудились один лучше другого, до
стигнув высокой выработки—170 проц, 
нормы. Каждый член бригады заработал в 
этот день по 40 рублей.

В. ЛОЩЕНКО, 
мастер Промстроя.

да молодых плотников тов. Умутаева. 
Юноши трудятся, не считаясь с временем. 
В этот день показатели плотников соста
вили 240 проц.

Бесперебойное снабжение шлакоблоками 
и раствором, а также широкий фронт ра
боты в сочетании с полным использова
нием всех 480 минут трудового дня ре
шили успех молодых строителей.

Н. 3.

екта на другой с целью не задерживать 
стройку.

При взаимной проверке результаты на
шего соревнования оказались «вничью»: 
ни тот, пи другой не допустил ни одной 
аварии, ни простоя по своей вине, за ис
ключением объективных причин. А эти 
объективные причины очень мешают рит
мичной работе механизмов и нашему соц
соревнованию: то воды не окажется, то 
электроэнергию выключит завод без пре
дупреждения.

П. ЗАНКИН, электрик.

Упорный труд юношей, настойчивость 
бригадира, проявленная при организации 
обеспечения пиломатериалами и полуфаб
рикатами, крепкая трудовая дисциплина— 
вот залог успехов бригады.

На участке жилищного строительства 
трудится кровельщик-двухсотиик комму
нист тов. Рябков. Он недавно возвратился 
из очередного отпуска и приступил, к под
готовке кровельных работ дома № 1. В 
честь открытия сессии Верховного Совета 
СССР тов. Рябков обязуется выполнять нор
му на 200 проц.

Н. СИБИРЦЕВ,
нормировщик.

разносят к рабочим местам, третьи уста
навливают. Через день обмениваемся «ро
лями». Работаем дружно, без хождений и 
суетливости, не считаемся с временем. 
Юноши берегут каждый гвоздь, каждую 
доску.

Мы заканчиваем обрешетку стропил зда
ния для общежития № 7. Размахнуться 
есть где, был бы стройматериал, да не 
всегда-то так удачно бывает. Обязались 
мы закончить обрешетку ко дню открытия 
сессии Верховного Совета. СССР, но из-за 
того, что ДОК не обеспечил нас деталями 
стропил, наше обязательство сорвалось.

П. КАРПЕНКО, 
бригадир плотников.

Руководители стройки 
должны систематически 
повышать свои теорети
ческие знания, знакомиться 
с новыми достижениями 
строительной техники.

★

Беречь 
каждый гвоздь

Строго ведется учет стройматериалов, 
инструментов и спецодежды ‘ на участке 
(Заводстрой) прораба коммуниста тов. Куш
нарева. Особенно усилилась борьба за эко
номию сейчас.

Стройматериалы—краски, гвозди и дру
гие весовые материалы—выдаются из кла
довой только на вес и только но требова
нию мастера. Инструмент рабочие получа
ют обычно по карточкам. При выдаче 
спецодежды обязательно требую сдать сна
чала изношенную во избежание злоупот
реблений.

Но еше недостаточно борются строители 
за экономию и бережливость. Возмущают 
такие факты, когда отдельные рабочие не
брежно относятся к выданным инструмен
там, теряют, бросают, забывают прибрать. 
Особенно здесь следует упрекнуть моло
дых рабочих. К таковым относится плот
ник Алексей Романов.

Нередко следствием перерасхода служат 
самые простые, легко устранимые причи
ны. Рабочие при переводе с одного строй
участка на другой обычно не сдают в кла
довую инструмент, а уносят его с собой. 
На карточке же инструмент числится, «ви
сит» на подотчете кладовщицы и хозде- 
сятника. А потом начинается «списыва
ние», а там и убытки, так как на дру
гом участке стройуправления рабочий по
лучает новый инструмент.

А не лучше ли сделать так: переводя 
рабочего с участка на участок, прежде чем 
оформлять документы перевода, обязать 
сдавать в кладовую инструмент, чтобы по
гасить карточку, а на другом участке за
вести новую. Только так можно упорядо
чить учет и отчетность и сократить 
убытки.

Т. ФЕЛЬДМАН, 
кладовщица. 

--------------------- -----------------------------

Совещание 
строителей-агитаторов

13 июня в клубе Свердловскпромстроя 
на Рабочем поселке состоялось совещание 
агитаторов строительных организаций Куй
бышевского района. Доклад «0 задачах 
агитаторов строительных организаций райо
на по выполнению постановления IX пле
нума обкома ВКН(б)» сделал секретарь 
Куйбышевского райкома ВКП(б) тов. Но
сенко.

Выступившие после доклада рассказали 
о состоянии агитмассовой работы на своих 
участках.

На запущенность массово-политической 
работы в мужском общежитии Л? 4 указа
ла воспитательница тов. Воротникова. Се
кретарь партбюро треста тов. Барвин от
метил, что работа агитаторов Свердловск- 
промстроя подвергнута справедливой кри
тике, и партбюро намечает ряд мероприя
тий для улучшения агитмассовой работы. 
Секретарь парторганизации Заводстроя 
тов. Харламов критиковал прораба жилуча- 
егка тов. Григорьева за пренебрежительное 
отношение к наглядной агитации.

После совещания собравшиеся с интере
сом прослушали доклад лектора обкома 
ВКП(б) тов. Точкина о текущем моменте.
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Боевой орган капстроевцев
Свежий номер стенгазеты «На стройке» 

появился 11 июня на жилучастке Кап- 
строя (начальник тов. Сиякаев), пока вто
рой по счету с момента организаций строй
управления. х

Красиво оформленная газета с четко на
писанным текстом и меткими заголовками 
привлекает читателей.

Передовая «Пополнить ряды соревную
щихся» рассказывает о соцсоревновании 
коллектива участка, поощряя передовиков 
стройки и порицая отстающих.

«Такие бригады, как молодежная тов. Кар
пенко, дающая по полторы и более норм, 
бригада каменщиков тов. Шадрина, подсоб
ных рабочих тт. Борисовой и Ключанских 
и другие показывают образцы труда. Но 
отдельные рабочие, как тт. Дашкова, Чер
нышева, Аникин, Волков, не хотят работать, 
выставляя ряд несуществующих причин: их 
переводят с участка на участки, но резуль
тат тот же».

«... Подтягивать отстающих до уровня 
передовых, добиться максимального охва
та соцсоревнованием» — призывает пере
довая.

Большое внимание уделяется в газете 
лучшим людям. Им посвящены заметки: 
«Молодые каменщики», «Равняться по пе
редовикам». Надо сказать, что в этих ма
териалах не просто приводятся факты, но 
и рассказывается, как люди добиваются 
результатов; взять бы заметку «Комсомоль
ско-молодежная бригада», в которой гово
рится об успехах бывших воспитанников 
школы ФЗО. О руководителе этого моло
дежного коллектива тов. Карпенко расска
зывается:

«Молодой бригадир, комсомолец Петр 
Карпенко умело руководит бригадой, пра
вильно организует труд и рабочее место...»

Статья «О комсомольской работе» крити
кует комсомольцев тт. Канина и Синички
на, забывших Устав ВЛКСМ.

Критике газета отводит много внимания. 
Взять бы заметку «Горе-охрана», вскры
вающую факт, как из-за плохой бдитель
ности сторожа тов. Юдина был разобран 
транспортер и похищены четыре муфты.

Крепко досталось мастеру бетонного за
вода, заместителю секретаря комитета 
ВЛКСМ тов. Манаеву за плохое руковод
ство на производстве. Заголовок «Халат

Стрелковые соревнования
На-днях в добровольном спортобществе 

«Строитель» прошли стрелковые соревно
вания на первенство Свердловскпромстроя. 
В соревнованиях приняли участие 45 
стрелков1, составившие девять команд.

Победительницей вышла команда жи
лищно-коммунального отдела. Второе ме
сто завоевали стрелки железнодорожного 
отдела. _ ■ 'ЗА

Высоких личных результатов добились 
тт. Мальцев (45 из 50 возможных), Пана- 
сюк (43 очка). Из женщин лучше всех 
стреляла тов. Жакова: из 50 возможных 
она выбила 37 очков.

Следует отметить, что некоторые цехко
мы безответственно отнеслись к соревнова

ЗА РУБЕЖОМ

Морис. Торез — Генеральный сек
ретарь французской компартии. 

ное отношение» метко характеризует пове
дение тов. Манаева. Приводим выдержку:

«Мастер тов Мана-ев не интересуется 
производством, не следит за движением ра
боты».

Ниже видим забавную карикатуру: «За 
двумя зайцами погонишься — ни одного 
не поймаешь», относящуюся к нему же.

«Тов. Манаев часто уходит с работы 
раньше времени на работу «по совмести
тельству» — билетером в клуб, не подго
товив производство для работы во вторую 
смену...»

О недобросовестном отношении к делу 
механизаторов тт. Кабанина и Заплатина 
сообщает заметка «Когда будет наведен 
порядок?»

Попало по заслугам рабочему тов. Пика
лову в заметке «Медвежья услуга». Тов. 
Пикалов, желая помочь поднять груз в 
отсутствие мотористки, но не зная, как об
ращаться с краном, включил и выключил 
мотор, вследствие чего... «трос на барабане 
размотался, и приведено в негодность 70 
метров троса...»

«На стройке» отвечает требованиям, 
пред’являемым к стенной печати, но есть 
один существенный недостаток: мало прив
лекается авторский актив.

Это подтверждают три заметки, каждая 
за подписью начальника участка тов. Спя- 
каева. Участие руководителя производства 
в стенгазете нужно приветствовать, но 
нельзя забывать остальных стенкоров. А 
других фамилий, кроме Сиякаева и Орло
вой, под заметками не встречаем: осталь
ное — псевдонимы.

В целом газета оставляет хорошее впе
чатление. Чувствуется, что выпускающие 
отнеслись с любовью к порученному делу. 
Редактор «На стройке», подсобный рабо
чий, кандидат ВКП(б) тов. Смирнов при
влек к участию в выпуске газеты практи
кантов — учащихся строительного отделе
ния политехникума — Анну Фридлер, ком
сомольца Юрия Ставничего и студента по
литехнического института Геннадия Кацко. 
Эти товарищи оформили стенгазету худо
жественно, организовали и литературно об
работали стенкоровский материал. Дея
тельно участвовала и инспектор по кадрам 
Капстроя тов. Карпова.

Е. ГАВРИЛОВА.

ниям. Так, например, Заводстрой, имея 
возможность выставить две команды, пос
лал только одну.

В соревнованиях не принял участия ни 
один машстроевец. Завод железобетонных 
изделий также не выставил ни одной 
команды. Такая пассивность об’ясняется 
бездеятельностью не только цехкомов', но 
и комсомольских организаций. Комсорг 
завода железобетонных изделий тов. Зо
рин, которому было поручено собрать 
команду, так ничего и не сделал.

Тем более странно, что совеошенно в 
стороне от стрелковых соревнований ока
зался комитет Добровольного Общества 
Содействия Армии.

П. БЕЛОГЛАЗОВ.

Силы мира непобедимы
По всей Италии начался сбор подписей 

под стокгольмским воззванием.
Как сообщает Итальянский комитет 

; движения сторонников мира, особенно ус- 
' пешным было открытие кампании в Ми- 
। лане, где в течение нескольких часов бы- 
। ло собрано более 100 тысяч подписей, 
i Кампания по сбору подписей началась в 
; одном из кварталов Милана—Горла перед 
: развалинами школы, разрушенной амери- 
i канскими бомбардировщиками, где погиб- 
' ло 300 детей в возрасте от 6 до 10 лет.

» ь- *■
К 7 июня число лиц, подписавших в 

Финляндии воззвание стокгольмской сес
сии Постоянного комитета Всемирного 
конгресса сторонников мира о безуслов- 

! ном запрещении атомного оружия, достиг
ло 150 тыс. человек.

« « «
Газета «Берлинер цейтунг» сообщила, 

I что в Западной Германии изо дня в день 
растет число людей, выступающих за за
прещение атомного оружия. Воззвание 
стокгольмской сессии Постоянного комите
та Всемирного конгресса сторонников ми
ра подписало в Западной Германии уже 
свыше 1 млн. человек.

Облик деревни 
меняется

Свой очередной отпуск я провел у бра
та в родном селе Широкове, Курганской 
области, недалеко от Шадринска.

Я был в Широкове последний раз пять 
лет тому назад. Приехав туда нынче, я 
поразился теми большими изменениями, ко
торые произошли за этот сравнительно не
большой промежуток времени. Если до 
войны здесь пахали на лошадях, а боро
нили на коровах, и трактор был редким 
явлением, то сейчас пашут исключительно 
тракторами и лошадей на полях не уви
дишь. Не стало и молотилок: на уборке 
хлеба применяют только комбайны.

Широкове электрифицируется: строят 
большую электростанцию, которая обслу
жит 7 колхозов. Уже сделана электропро
водка, установлены столбы, и к осени в 
колхозных избах ярко вспыхнут лампочки 
Ильича. Колхозники мечтают об электро
тракторе, электрокомбайне.

В селе открылся детдом на 80 мест.
Колхозники начинают озеленять свои 

дворы, улицы.
Так меняется облик нашей советской 

деревни.
И. РЯБКОВ, 

кровельщик.

Когда выстроят 
бетонный завод?

Когда выстроят бетонный завод для 
участков стройуправления Капстрой? Та
кой вопрос является насущным для каж
дого строителя, так как наш бетонный 
завод находится на территории завода 
Главэкскаватор. А это ставит нас на по
ложение «иждивенцев», так как учиняются 
всякие препятствия для нормальной рабо
ты: часто бетонный завод остается без 
воды и без электроэнергии.

С. МИХЕЕВ,
слесарь.

Неправильно взимают 
квартплату

Жильцы, проживающие на Шарташском 
поселке (бетонный комбинат), пред’явля- 
ют серьезные претензии руководителям 
жилищно-коммунального отдела. Дело в 
том, что имели место случаи неправильно
го взимания квартирной платы. Когда я 
и тов. Осинцев обратились с вопросом, 
какие приняты меры к домоуправляюще
му, он сказал, что была создана автори
тетная комиссия, которая проверила фак
ты и убедилась в правильности их. Меж
ду тем, мер никаких не принято. Главным 
виновником обсчета рабочих является 
бухгалтер домоуправления поселка Шар- 
ташского бетонного комбината тов. Ки
риллова.

Я считаю, что начальник жилищно-ком
мунального отдела вмешается в работу 
этого бухгалтера и примет серьезные меры.

А. БОРЕШКО.

Пальмиро Тольятти — Генеральный
секретарь итальянской компартии.

В пылу
опровергательства

В ответ на заметки «Упорядочить выда
чу нарядов» (№ 44) и «Безнадзорная 

бригада» (^a 45) начальник участка Пром- 
строя тов. Збыковский прислал в редакцию 
письмо.

На целой странице автор письма ста
рается «в пух и в прах» развенчать и 
опровергнуть обе заметки. Лишь в конце 
письма тов. Збыковский решается при
знать один факт справедливым и сообщает, 
что: «В отношении бригад тт. Живодеро
вой и Болотской мною дано указание тов. 
Лощенко — не только выдавать своевре
менно наряды, но и рассказывать бригади
рам содержание этих нарядов, а также 
подсчитывать их заработок на отдельных 
работах». Что же касается остальных фак
тов, то тов. Збыковский их полностью от
рицает. Из письма явствует, что все фак
ты, упомянутые в заметках, за исключением 
одного, — не что иное, как вымысел ре
дакции.

По поводу заметки «Безнадзорная смена» 
автор письма недоумевает: бригада Зорьки
на состоит из двух штукатуров 5-го разря
да и двух — четвертого, «считаю это соот
ношение сил работающих вполне нормаль
ным». >

Быть может, и невыполнение бригадой 
норм выработки, и то, что молодые штука
туры за полгода ничему не научились, тов. 
Збыковский считает нормальным?

Начальник участка решил отделаться 
формализмом. Ведь действительно, бригада, 
состоящая из штукатуров пятого и четвер
того разрядов, может работать нормально. 
Но тов. Збыковский прекрасно знает, что 
молодые штукатуры тт. Симонов и Дом
нин недостаточно овладели квалификацией, 
хотя они и состоят в одной бригаде с 
Зорькиным и Николаевой.

Несмотря на все это, тов. Збыковский в 
своем письме морализирует: «... а молодые 
рабочие 4-го разряда, которые учатся у них 
(т. е. у Зорькина и Николаевой), должны 
быть им благодарны...» Спрашивается, о 
какой благодарности пишет тов. Збыков
ский, когда молодых рабочих ничему не 
учат?

Тов. Збыковский не понял существа кри
тики и вместо того, чтобы принять дейст
венные меры для устранения недостатков, 
на которые ему указывает газета, решил 
отделаться бюрократической отпиской. Б 
пылу опровергательства начальник участка 
дошел до крючкотворства.

* « *
«Завод шлакоблоков снизил темпы». 

Так называлась корреспонденция, опубли
кованная в газете № 46 от 5 июня. На
чальник комбината производственных 
предприятий тов. Зальцман сообщил, что 
все факты подтвердились; заказ на до
полнительный грохот дан ремонтно-механи
ческому заводу. Перебои с водой и элек
троэнергией имели место по причинам, не 
зависящим от комбината производствен
ных предприятий, но были приняты необ
ходимые меры. Тов. Зальцман пишет, что 
за последние дни завод улучшил работу. 
Так, например, первая смена восьмого и 
девятого июня выпустила более 4.000 шла- 
кокамней, .но вторые смены работают еще 
недостаточно ритмично. Оперативные меры 
по улучшению и налаживанию работы 
принимаются.

* * 4
«Наряды оформляются несвоевременно». 

В ответ на озаглавленную так заметку, по 
мешенную в газете № 47 от 9 июня, на 
чальник ДОК’а тов. Фрыкин сообщил, 
что факты, указанные в заметке, имели 
место. По заметке приняты следующие 
меры: проведено специальное совещание 
всех начальников цехов и мастеров, а так
же издан приказ по ДОК’У, направлен
ный на устранение всех недостатков, ука
занных в газете.

ПОПРАВКА

В заметке «Упорядочить выдачу наря
дов» (№ 44), во второй колонке, седьмая 
строка сверху, следует читать: тов. Ку
ликовой, а не «тов. Поляковой», как было 
написано.

Ответственный редактор 
А. Г. ШЕМЕТИЛО.

КЛУБ СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЯ 
17 и 18 июня демонстрируется звуковой 

художественный фильм 
«ПАРТИЙНЫЙ БИЛЕТ»

Начало вечерних сеансов в 7 и 9 часов.
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